

UF: 03.06.25: \$39.197,03	DÓLAR COMPRADOR: \$939,00	DÓLAR VENDEDOR: \$939,60	IPC ABRIL: +0,2%	IPSA: +0,02%	Registró la Bolsa de Comercio en su índice principal, el IPSA, que cerró el lunes en 8.048,93 puntos.	Por su parte, el Índice General de Precios de Acciones (IGPA) presentó una variación de -0,02% y cerró en 40.463,68 puntos.
---------------------------	----------------------------------	---------------------------------	-------------------------	---------------------	---	---

MANDATARIO HABLÓ ESTE DOMINGO A LA NACIÓN

Gremios se muestran disconformes con último mensaje presidencial

Representantes de distintos sectores productivos de la zona desmenuzaron la reciente cuenta pública del Presidente Gabriel Boric, coincidiendo en que faltaron anuncios regionales, medidas para fomentar el empleo formal, así como también para favorecer la reactivación económica del país.

FRANCO RIVEROS B. / La Serena

El Presidente de la República, Gabriel Boric, encabezó este domingo su última Cuenta Pública. En ella entregó detalles de los avances y desafíos de

su gobierno, y delineó cómo serán los últimos meses de su mandato, previo a la elección presidencial del próximo 16 de noviembre.

En este contexto, Ricardo Guerrero, gerente de la Corporación Industrial para el Desarrollo Regional de



PRESIDENCIA

Distintos gremios señalaron que faltaron anuncios en relación a proyectos regionales así como también, enfocados en la reactivación económica.

Coquimbo (CIDERE), aseguró que del discurso del Presidente de la República destacan algunos aspectos positivos, en especial el reconocimiento explícito al hecho de que Chile es un país minero y que dicho sector es una actividad de mayor relevancia para Chile.

“También fue importante que el mandatario recalcará la urgencia

de sacar adelante las agendas legislativas referidas, por un lado, a reducir la ‘permisología’, que es una de las trabas fundamentales que está frenando la economía nacional, y por otra parte, la modificación del sistema político, necesario para mejorar la calidad de la política, la asertividad y agilidad de las instituciones que nos rigen a todos. Todo lo anterior

CARTELERA

CINEMARK™

Mallplaza La Serena, Alberto Solari 1400



Escanea el código para revisar la cartelera

Fecha: 03-06-2025
Medio: El Día
Supl. : El Día
Tipo: Noticia general

Pág. : 13
Cm2: 239,1

Tiraje: 6.500
Lectoría: 19.500
Favorabilidad: No Definida

Título: **Gremios se muestran disconformes con último mensaje presidencial**

es bueno para nuestra región, desde nuestra perspectiva", agregó.

Sin embargo, lamentó "la importancia dada a temas como la cárcel de Punta Peuco y otros, que generan divisiones y distraen la atención del Congreso Nacional cuando no queda mucho tiempo para resolver sobre muchos asuntos bastante más prioritarios".

Por su parte, Felipe Páez Schmidt, presidente de la Cámara Chilena de la Construcción La Serena (CChC), afirmó en que existe coincidencia con que el crecimiento económico "es fundamental para mejorar la calidad de vida de todos y en que la seguridad es la mayor preocupación de todos los chilenos. Sin embargo, no vemos mayores avances al respecto y tampoco hubo anuncios de medidas concretas para reactivar nuestro sector, motor esencial para impulsar la economía del país. Lamentamos, en especial, la ausencia de anuncios regionales y la falta de espíritu para

facilitar el quehacer empresarial. En estos casi 9 meses que restan a este gobierno, esperamos que se pueda avanzar, logrando una reforma en los permisos sectoriales y, con la misma urgencia, en la institucionalidad ambiental y en el Consejo de Monumentos Nacionales, para destrabar los proyectos que siguen en trámite. Necesitamos crecer, sacar el freno a la inversión y salir del estancamiento. Necesitamos que la reactivación económica y la seguridad sean realmente nuestras prioridades", puntualizó.

PREOCUPACIÓN POR LAS PYMES

Por su parte, Marcos Carrasco, presidente de la Multigremial de la Región de Coquimbo, sostuvo que "tal como ha ocurrido en los últimos cuatro años, esta cuenta pública no entregó nada nuevo para las pymes, ninguna medida relevante para nues-

tro sector. Lamentamos que este gobierno estuvo completamente ausente en materia de emprendimiento. Nunca fuimos escuchados cuando pedimos medidas concretas para refinanciar los créditos FOGAPE. Tampoco se nos consideró en la implementación de la ley de 40 horas, ni en las discusiones sobre el salario mínimo".

Según el dirigente "las pymes solo fuimos postergadas, con un ministro de Economía completamente ausente que nos ha ignorado y con una exministra del Trabajo que menospreció la importancia que tienen las micro, pequeñas, medianas empresas en materia laboral".

En tanto, Carlos Orrego Torrico, presidente de la Cámara de Comercio de La Serena, destacó el hecho de que el Presidente haya anunciado que la "permisología" será un tema que a acelerar. "Creo que es importante para la atracción de inversión y dejar

las cosas más fáciles de desarrollar y comprometer a los estamentos del Estado para que esto ocurra así", sostuvo.

"Sin embargo, hay otros temas que no han sido de lo mejor, como por ejemplo, el crecimiento económico, pues una de las promesas fue que íbamos a crecer más que los últimos ocho años y eso no ha sido así. La deuda pública también ha aumentado. Entonces mirado desde ese punto de vista, no ha sido muy beneficioso en ese sentido", agregó.

En esa línea, enfatizó en que "respecto temas más de fondo, creo que las políticas públicas que se han adoptado con respecto a la contratación y a las leyes como por ejemplo la Ley Karin, las 40 horas, el aumento del sueldo mínimo - que ha generado inflación - obviamente que no han sido favorables y generó mucha incertidumbre al momento de contratar".